

De la sueur contre le cancer



Sandro Annen.



Duathlon: le départ.

C'était une première à Ecublens... Dimanche 16 juin, le team Avondo Scuderi et Vélo Loisir Ecublens ont mis sur pied une course à pied et un duathlon dont le bénéfice ira à la Ligue vaudoise contre le cancer. La manifestation à laquelle ont participé plus de 200 participants devrait être reconduite annuellement.

Cela faisait plusieurs années que Serge et Philippe Avondo souhaitaient organiser une course populaire en faveur d'une bonne cause. Entourés d'amis coureurs sensibilisés par le cancer, ils ont passé un an sur le projet. Ils espéraient attirer une centaine de participants au duathlon. Ce sont 164 candidats qui ont affronté le bitume sous un soleil de plomb.

Une première course de 4 km les a emmenés jusque dans les bois d'Ecublens. De retour au point de départ, ils ont enfourché leur bicyclette pour une boucle de 20 km (10 km pour les dames et les juniors) qui les a conduits au sud de la commune. Enfin, après cette épreuve cycliste, ils ont dû accomplir encore 4 km de course à pied. L'après-midi, 43 concurrents se sont mesurés dans une course à pied de 2,6 km, 4 km ou 8 km selon leur catégorie. Bien des coureurs ont mouillé leur chemise sans grand espoir de gagner mais, comme le souligne Serge

Avondo, «afin d'apporter leur contribution à une fête du cœur», Marie-Claire Muller, masseuse, épaulée par une collègue et une physiothérapeute, a soigné près de 80 coureurs souffrant de tendinites ou de douleurs musculaires.

Tous les participants ont été récompensés et ont reçu un prix ne dépendant pas de leur classement mais d'un tirage au sort. Les finances d'inscription et le produit de la buvette devraient permettre aux organisateurs de verser un don appréciable à la Ligue vaudoise contre le cancer.

RD

Duathlon

Catégorie H2 (62 participants): Jérôme Krayenbühl (1975), 56'29''37; Michel Ivanov (1968), 56'39''88; Redha Klouch (1968), 57'01''00.

Catégorie H4 (43 participants): Olivier Fromentin (1967), 57'43''76; Werner Müller (1962), 1 h 00'13''52; Ernest Krähenbühl (1960), 1 h 00'59''51.

Catégorie H6 (10 participants): François de Bellis (1953), 57'30''36; André Chollet (1957), 1 h 00'16''28; Johnny Zumbrennen (1955), 1 h 01'08''89.

Catégorie D1 (25 participantes): Ludvine Dufour (1981), 46'34''16;

Sandra Annen-Lamard (1977), 48'40''90; Mélanie Cuttelod (1981), 50'03''08.

Catégorie D3 (4 participantes): Jane Moraz (1964), 49'47''56; Odile Blondel (1966), 53'17''21; Eliette Sarraf (1966), 1 h 08'05''96.

Catégorie D5 (2 participantes): Anne-Laure De Rahm (1965), 1 h 00'10''55; Evy Bandini (1954), 1 h 23'45''39.

Catégorie J00: Steven Delahaut (1988), 49'03''56; Chris Belet (1987), 50'16''27; Lionel Joux (1990) 54'56''34.

Catégorie J0: Noemi Caaveiro (1989), 1 h 06'12''23.

Catégorie J1: Sandra Moreillon (1984), 59'37''81; Jessica Ruh (1985), 1 h 00'26''09.

Catégorie J2: Guy-Vincent Perret (1984), 57'19''43.

Course à pied

Menachu Taye (1977), 21'20''18; Francisco Pasandin (1958), 21'24''68; Francesco Cristiano (1957), 21'45''54; Pierre Fournier (1985), 22'21''16; Francesco Rizzo (1965), 22'41''02; Laurent Rossel (1963), 22'53''48; Raghav Chawla (1980), 24'02''56; Patrick Ollivier (1959), 24'12''37; Julien Borgognon (1945), 24'41''53; Jérôme Traglia (1960), 25'17''50.